

# 市民活動だより

環境ボランティアサークル 亀の子隊

## 今年も開催!南三陸町チャリティ物産展!

東日本大震災が起きてから10年と半年が過ぎました。亀の子隊は震災が起きた平成23年夏から支援活動を続けています。南三陸町へは平成29年8月まで13回行き、カキ業者や農園の手伝い、瓦礫の撤去など支援活動に取り組んできました。

平成28年には南三陸町応援団に登録し、その年からチャリティ物産展を開催しています。売り上げは南三陸町への支援に充てられます。

商品は、こちらではなかなか食べることがない「ホヤ」、特産の「カキ」を使ったアヒージョや「タコ」「ホタテ」のワサビ漬け、「イカの塩辛」など、絶品ばかりです。

物産展では、支援活動に行った時の写真や3月に訪問した時の写真も展示します。皆さんぜひご来場ください。

【日時】10月9日(土) 午前10時～午後3時

【場所】蔵王南ヶ丘集会所

【主催】環境ボランティアサークル 亀の子隊

【問い合わせ】 ☎090-9123-7983(代表・鈴木)



▲昨年度の物産展の様子

田原市民活動支援センター ID 1001061 ✉ shiminkatsudo@city.tahara.aichi.jp

## スポーツ大好き田原



### 楽しいバスケットボール!

東京2020オリンピックでも盛り上がったバスケットボール。カッコいいシュートやドリブル、ゲームの展開の早さは、見ている人も魅了します。

バスケットボールの一番の魅力は、プレイをしていて楽しいことです。ボールを操り、ゴールに叩き込む一連の動作は、バスケの楽しさが大きく広がります。ボールを自在に操るときの感覚はたまりません。バスケットボール協会は、そんな楽しさを知ってしまった人、そして、バスケットボールに興味を持つ人を、応援していきたいです。

毎週火曜日の午後5時～7時に、トヨタ自動車(株)社員寮内体育館で、主にバスケットボール経験者が活動しています。興味のある方はお気軽にお問い合わせください。

【事務局】田原市バスケットボール協会

☎090-5863-1231(大谷)



▲田原市スポーツ協会HP